

6/15
(土)

第2回 市民公開講座 & クラシックコンサートを開催しました！



第2回市民公開講座+クラシック名歌コンサートが無事に終わり、また、たくさんの方にご来場いただいたことに、心より感謝申し上げます。

昨年の初回コンサートの時は、どの程度の来場を見込めるかが、見当もつかず「とりあえず、プログラムは100部で」ということにしたのですが、蓋を開けたら、160人を超える来場があり、スタッフが慌ててその場で、プログラムをコピーした次第でした。今年は、余っても良いからと、プログラムは200部作りました。結果として150人強のご来場がありました。ありがとうございました。

頂きましたアンケートはすべてに目を通しました。かなり、専門的なご意見から、無記名ながらも、きっとこれは、あの人が書いてくださったものだろうと、わかるものもありました。アンケート結果は、スタッフが報告書としてまとめてくれました。それを歌手として参加した子供たちに渡しました。きっと励みとなるでしょう。来場された方は、当病院を利用されている方、近隣の方が多かったようです。大変参考になりました。

来年もまた、同じような時期に同じような市民公開講座+クラシックコンサートを催すことを考えています。病院としても地域貢献につながるようなものを続けたいと、考えています。ご意見ご感想、まだまだ受け付けます。

今後とも、よろしくお願い申し上げます。

小児科 松本由美

7/12
(金)

地震避難訓練を実施しました！



今回の訓練は、地震を想定した避難訓練を行いました。どのようにすれば患者様をいかに安全に素早く避難させられるのか、どうすればいろいろな病状の患者様に対応できるのかを考え各自行動しました。



最後に館泰雄先生から冷静な判断の重要さや、自分の身の安全を確保しなければ患者様をお守りすることはできないといったお話がありました。

患者様に安心してご来院していただけるように、これからも継続してまいります。

7/14
(日)

茨城県シルバーリハビリ体操フェスティバルに参加しました！

石岡市中央公民館で開催された、茨城県理学療法士会主催のシルバーリハビリ体操フェスティバルに当院の理学療法士2名が参加しました。

介護予防と健康増進を目的に開催されたもので、当日は280名ほどが足を運んでくださいました。

主に受付案内やリハビリ相談の対応を行いました。リハビリ相談では、腰の痛みと足のしびれの悩みを抱えている人などが相談に来て、お話をお伺いいたしました。



★今年度から入職になった職員のご紹介！★



4月に石岡第一病院医事課に配属されました江川紗理奈と申します。

学生時代から生まれ育った茨城で仕事に就くことを強く希望していたので地元で多くの人に信頼され実績のある当院で働けることに感謝しています。

趣味は、バレーボールとピアノです。特にバレーボールは、小学校から短大を卒業するまでの10年間、ずっと続けてきました。

休日は、友達と買い物に行ったり映画を見に行ったりしています。

1日でも早く仕事を覚え、一人前になれるように努力を怠らず精一杯頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたします。